

PRESSEINFORMATION

20 Jahre ERLUS in Teistungen: Ein traditionsreicher Standort feiert Jubiläum

Teistungen, 15. Oktober 2024

ERLUS feierte am 15. Oktober 2024 das 20-jährige Bestehen seines Standorts in Teistungen, Thüringen. Im Rahmen einer feierlichen Zeremonie überreichte Jörg Penzel vom IHK-Regionalbüro Heilbad Heiligenstadt eine Urkunde an ERLUS, um die erfolgreichen unternehmerischen Leistungen in der Region zu würdigen. Abgerundet wurden die Feierlichkeiten durch eine anschließende Werksführung, bei der die Gäste einen tiefen Einblick in die Geschichte und die heutige Produktion am Standort erhielten.

„Unser Standort in Teistungen ist ein fester Bestandteil der Region. Wir sind stolz darauf, hier nicht nur hochwertige Dachziegel zu fertigen, sondern auch einen wichtigen Beitrag zur wirtschaftlichen Entwicklung und zum Erhalt von Arbeitsplätzen vor Ort zu leisten“, erklärte Patrick Dietrich, Vertriebsvorstand der Erlus AG.

Ein Standort mit regionaler und historischer Bedeutung

Bereits zu DDR-Zeiten wurde in Teistungen Ton abgebaut und das dortige Rohstoffvorkommen spielte eine wichtige Rolle in der Region. 2001 übernahm ERLUS das ehemalige Ziegelwerk Bernhard, das über bedeutende Tonvorkommen verfügte und baute das Werk für die Dachziegelproduktion vollständig um. Heute fertigen rund 40 Mitarbeiter hochwertige Tondachziegel aus dem 250 Millionen Jahre alten Buntsandstein. Mit den hier produzierten Dachziegeln leistet ERLUS nicht nur einen wichtigen Beitrag zur regionalen Wirtschaft, sondern setzt auch auf moderne und nachhaltige Produktionsprozesse. Dazu gehören der schonende Abbau des Rohstoffs, die

Renaturierung der Abbauf Flächen sowie der Einsatz eines energieeffizienten Brennofens.



Foto:

Bildunterschrift: Übergabe der Urkunde zum 20-jährigen Jubiläum: Jörg Penzel (3. v. li.) vom IHK Regionalbüro Heilbad Heiligenstadt überreicht die Urkunde an Patrick Dietrich (2. v. re.) Mitglied des Vorstands der ERLUS AG, im Beisein von Peter Kade (li.) Betriebsleiter des ERLUS Werks Teistungen, Kornelia Zietz (2. v. li.) Sekretariat/Innendienst Teistungen, Andre Burchardt (Mitte) Mitglied des Betriebsrates Teistungen, Peter Kirchberg (re.) Mitglied des Betriebsrates Teistungen.

ERLUS AG heute

Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Zum Beispiel wurde der Karat RS 2024 mit dem Red Dot: Best of the Best und dem begehrten iF Design Award ausgezeichnet. Die vom Institut Bauen und Umwelt e. V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist.

erlus.com

@dach.schornstein.lueftung

ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT

Hauptstraße 106

84088 Neufahrn i. NB

Pressekontakt: Bianca Marklstorfer

Telefon: +49 8773 18-162

Telefax: +49 8773 18-113

E-Mail: presse@erlus.com

Homepage: erlus.com